

Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa 2024: Kolaborasi Antara Polsek Kalibunder dan Masyarakat Desa Cimahpar

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 2, 2023 - 10:56



Pada hari Kamis, tanggal 02 November 2023, sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai, Kantor Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi

menjadi saksi bagi sebuah acara penting. Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, bersama Forkopincam Kecamatan Kalibunder, menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Musrembangdes) Tahun 2024.

Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak yang memiliki peran dalam pengembangan desa, termasuk Camat Kecamatan Kalibunder, Ketua BPD Desa Cimahpar, pihak Puskesmas Kecamatan Kalibunder, seluruh perwakilan RW dan RT dari Desa Cimahpar, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta Ketua Karang Taruna Desa Cimahpar.

Kepala Desa Cimahpar, Umar Yunani, membuka acara ini dengan penuh semangat, menjelaskan rencana-rencana pembangunan yang diusulkan untuk tahun 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan partisipasi aktif warga dalam perencanaan dan pengawasan pembangunan desa, sehingga masyarakat dapat merasa lebih terlibat dalam pembangunan yang berlangsung di lingkungan mereka.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan akronim "AA Dede," yang mewakili prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini mencerminkan komitmen polisi untuk menjaga keamanan dan keterlibatan yang aktif dalam masyarakat, serta untuk membangun hubungan yang kuat antara aparat keamanan dan warga.

Musrembangdes Tahun 2024 di Desa Cimahpar adalah contoh nyata dari kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk memajukan wilayah mereka. Harapannya adalah bahwa rencana pembangunan yang dihasilkan akan memenuhi kebutuhan dan aspirasi masyarakat, menciptakan perubahan yang positif, dan membawa kemajuan bagi seluruh Desa Cimahpar.